



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005583-03 *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a previsión, en cuanto a plazos, presupuesto y tipo de intervención, para acometer obras de mejora en la carretera SO-692, con detalle de los puntos kilométricos de intervención, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 451, de 18 de septiembre de 2014.*

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, PE/005583, relativa a previsión, en cuanto a plazos, presupuesto y tipo de intervención, para acometer obras de mejora en la carretera SO-692, con detalle de los puntos kilométricos de intervención, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 451, de 18 de septiembre de 2014.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 9 de octubre de 2014.

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

Contestación a la Pregunta Escrita número 0805583, formulada por D.ª Esther Pérez Pérez, Procuradora perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista de las Cortes de Castilla y León, relativa a la mejora de la carretera SO-692.

Las actuaciones de modernización previstas en el Plan Regional de Carreteras respecto de la carretera SO-630, a la que se entiende que se refiere la Pregunta Escrita en cuanto que el actual catálogo de carreteras autonómicas no incluye ninguna carretera con la denominación SO-692 y dado que consultado el catálogo anterior al año 2002 si figura una carretera SO-392 que coincide con la actual SO-630, están condicionadas por la correspondiente disponibilidad presupuestaria, estando redactado el proyecto de construcción del tramo entre San Pedro Manrique y Villar del Río y en redacción los dos en que se ha dividido el tramo entre esta localidad y Castilruiz.

Valladolid, 1 de octubre de 2014.

EL CONSEJERO DE FOMENTO Y MEDIO AMBIENTE,
Fdo.: Antonio Silván Rodríguez.